

御用団体、相愛會の暴行に就いて

朝鮮労働總同盟は

全濱松市民に告ぐ!!!

此度の日本樂器爭議は……労働階級の尤も熱烈なる正義の叫びであり、且無産階級の成さねばならない當然の資本家への闘ひであると。吾等朝鮮無産階級は確信する者である。

強き……恐るべき労働者の正義の團結の威力の前には必然的に横暴極まる資本家は戦慄するであらう。此労働者の正義の叫びたる爭議團に迫害を加へ或は裏切る等の行為ある者ありとすれば、それは我々労働者の敵であると共に全世界労働階級の敵である。

然るに去る十八日夜……御用団体の相愛會なる者は日本樂器爭議團本部へ暴れこみ、狂暴の限りを盡くし、しかも彼等は厚顔にも爭議團幹部を告發したりと云ふ。かくの如きは實に我等の敵たることを斷言して憚らないのである!

同じ環境に置かれて……呻吟する労働階級の中でも階級意識に目覺ない労働者が此の世の中で一番憐なるものである。今度の相愛會なる者の盲目的暴動に對し我々の朝鮮労働階級は、相愛會其の者を憎むといふよりか、其の裏面に隠れたる腹底の黒い奴を憎むと同時に、同じ労働階級たる自己の階級意識に目覺ない相愛會のために同じ労働階級として、その運命を悲しまざるを得ないのである。

全日本労働者諸君よ!!! 市民諸君よ……相愛會の盲目的暴動のために全朝鮮無産階級をそれと同視する勿れ!

相愛會の正体を知れ!!

相愛會なる者は……日本政府の力の下に生れた者であつて、「日鮮融和」の標榜の下に種々な芝居をやつて居る。現に内務省より毎年莫大な補助金を受けて居ながら労働者の爲に盡くした事業は何があるのか? 實に不思議でたまらない。その莫大の金を搾り取つて一体何處へ使ふのか。我々労働者は一向知らない。相愛會の不正行為を問責する者があれば、ただちに理論を離れて暴力を以て強壓するのである。尙不思議とするのは相愛會は暴力團を組織して暴力常習者として居つても、幾ら不法行為をなしても、官憲側の黙認或は公認するが如き態度である。

様々な美名の下に……政府及資本家を誤魔化して資金を引出し労働者の無料宿泊所を建て、労働者より木賃代を搾取し又は労働者の施療病院を設けて労働者より高い治療代を搾るので、眞に労働者が利用し得られない爲め、遂に病院は今其の跡も見られない程になつたのである。

見よ!!!……大震災の當時朝鮮人労働者を保護するとの美名を冠つて、政府及有志諸氏より莫大な同情金をもらつて一体何處へ使用したのか? 吾等朝鮮労働者は相愛會の恩恵に一寸も蒙つた事は夢にも覺へがない。相愛會なるものは吾等朝鮮人には有害無益なものである。

相愛會なる者は……自己の利益以外に何等主義節操をもたない賣笑婦である一方には政府及資本家を誤魔化し、片一方では労働者の血と汗を搾り取る非人道的な思想的營養不良兒の集團が即ち相愛會なるものである。

彼等の撲滅を期し我朝鮮労働總同盟起つ!!!

今や朝鮮労働者は自覺した!!!……皆一齊に聲を擧げて相愛會の撲滅を絶叫して居る。

此の反動團體の……相愛會を敵として在留日本五十餘萬の朝鮮労働者の恐るべき團體の下に暴起したのが即ち在留日本朝鮮労働總同盟である。我々朝鮮労働總同盟は社